

Prentsa oharra

Nota de prensa



SAN SEBASTIÁN SE SUMA A LA CAMPAÑA “ERES RESPONSABLE”

El Ayuntamiento de Donostia/San Sebastián pone en marcha la campaña “Eres Responsable”, promovida por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación que busca la concienciación ciudadana contra el abandono animal.

El Concejal de Ecología de San Sebastián, el socialista Enrique Ramos, ha señalado que “la campaña pretende no solo evitar el abandono animal, especialmente en estas épocas de vacaciones, sino promover la adquisición reflexiva de animales de compañía. Hay quienes regalan animales en cumpleaños o en Navidad como si fueran juguetes, sin ser conscientes de que se trata de seres vivos que precisan cuidados y, sobre todo, de la responsabilidad por parte de sus dueños.”

Así, los objetivos de la campaña “Eres Responsable” son:

1. Reflexionar sobre las razones para tener un animal de compañía y sobre si se dan las condiciones adecuadas para ello.
2. Elegir al animal idóneo según las características de la persona que lo desea adquirir, incluyendo el lugar donde van a vivir.
3. Adquirir el animal de una fuente legal.
4. Conocer los cuidados y las atenciones que los animales necesitan.
5. Conocer y respetar las normas de convivencia de los animales en la sociedad.

Prentsa oharra

Nota de prensa

Ramos ha señalado que “en el caso de San Sebastián, esta campaña que se desarrolla a nivel de todo el Estado, se ha diferenciado en dos fases, dirigidas a públicos distintos. Una primera, con las vacaciones de verano que es la fecha del año en la que aumentan los abandonos de animales de compañía y otra de cara al curso escolar, dirigida a los más pequeños”

En la fase de verano que hoy se inicia la campaña se dirige a un público adulto que, ante las vacaciones, puede encontrarse con un “problema” a la hora de alojar a su mascota durante su ausencia o que, lamentablemente, ante la falta de información adecuada opta por el abandono. Todas las clínicas y consultas veterinarias de la ciudad disponen de toda la información necesaria para evitar esta última opción y fomentar la tenencia responsable de animales de compañía.

La segunda fase, al inicio del curso escolar, irá dirigida a los escolares menores de edades comprendidas entre 12-13 años. “Es la franja de edad que más suele pedir como regalo en fechas de navidad un animal de compañía. Lo que queremos es que los txikis tengan la información y adquieran la necesaria concienciación para que la compra del animal se haga de forma consciente y reflexiva. En definitiva, que sean dueños responsables en el futuro”, ha señalado el Concejald de Ecología, Enrique Ramos.

En la campaña ERES RESPONSABLE, además del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, participarán activamente el Ilustre Colegio Oficial de Veterinarios de Guipúzcoa y la Sociedad Protectora de animales y plantas de Guipúzcoa (SPAPG). La figura central de la campaña son los veterinarios, los profesionales sanitarios expertos en etología animal y que conocen las necesidades vitales de todas las especies animales susceptibles de adquirirse como animales de compañía.

